
<第２回理事代表会参考資料>                      2014. 12. 13 藪 

◆◆KTCの近況(第１回理事代表会以降)◆◆ 

 

Ⅰ.KTC関連行事 

 ①KTC東京支部総会(10/21) 

  東京六甲クラブで支部総会、講演会(講演２件)、懇親会が実施され、事務局と藪が出席した。 

  来年度は機械クラブが幹事クラブになる、とのこと。 

 ②第９回神戸大学ホームカミングデイ(10/25)・・・学部企画として、“学生フォーミュラ・レ

スキューロボットのデモ”、“西代学舎の思い出(パネル、スライド、解説等)”を実施。 

“西代学舎…”は KTCが担当し、スライド作成と解説は M①山村裕さんにお願いした。史

料室野邑室長補佐が「西代学舎の歴史と変遷」と題する４枚のパネルを作成して下さった。 

 ③福田学長を囲む懇談会(11/14)・・・「神戸大学の今後の発展への期待と課題」と題してご講

演頂いた。会場はポートピアホテル南館“レインボー”。 

福田学長ご就任以来、KTCでは“福田秀樹学長を励ます会”を組織して、毎年懇談会を開催。

今回は６回目(１期４年＋２期２年)であり、担当の最終回となる（次期学長選はすでに最終

段階であり、12 日に(意向)投票が行われる、とのこと）。 懇談会への出席者と協力者合わ

せて 97名であった。 

 ④産⇔学フォーラム(11/21)・・・工学研究科の行事に協力した。今回は企業担当者に大学に来

てもらって、製品 PRをしてもらう他、学生のショートインターンシップも実施し、当日学

生が結果を報告した。参加企業は 39社。うち 32社が学生のインターンを受け入れた。 

この方式のフォーラムは次回４年後開催となる。 

 ⑤KTC学内講演会(12/8)・・・脳科学者・小説家・ブロードキャスターとして活躍している茂

木健一郎博士を講師に招き、「脳と創造性」という演題で講演を頂いた。場所は出光佐三記

念講堂。参加者は 300名程度か。まずまず盛会だった。 

 ⑥来年度の KTC体制 

  来年度(５月総会以降)から(原則)３年間は暁木会が執行部(理事長、常務理事)を務める。  

 

Ⅱ.学生支援 

 ①就職セミナー・・・年十数回開催。ただし、企業の採用活動開始時期が３ヶ月後ろにずれた

(12月→３月)ため、現在は「エンジニアのキャリアセミナー」という名称の意見交換会の形

で実施。「きらりと光る優良企業」他の大きなセミナー３つは来年３月に集中。このため、

KTCの今年度収入は大幅減となる予定。 

②学生の自主活動(学生フォーミュラ・レスキューロボットチームの活動)支援 

 ・両チームには機械クラブと KTCから活動資金を提供。今年度 KTCはフォーミュラチームに

対して 50万円、レスキューロボットチームに対して 40万円を支援。 

 ・第 14回レスキューロボットコンテスト予選は６/29(日)、本選は８/ 9(土),10(日)開催。 

  本選２日目は台風接近のため中止となり、本選初日の成績で表彰校が決定された。六甲おろ

しの初日の得点は４位で、“ベストチームワーク賞”を受賞。大賞は神戸市科学技術高校。 

 ・第 12回学生フォーミュラ大会・・・９月 2(火)～6(土)に静岡(エコパ)で開催。今年は雨にた

たられた。FORTEKはメイン競技であるエンデュランス(耐久走)も完走したが、総合成績は

17位だった(過去の最高は 10位)。優勝は名古屋大学。２位は京大。  

 ⑨TOEIC/TOEFLテストに対する受験料補助・・・工学研究科として初めての試み。成績優秀

者(TOEIC は 600点以上)に KTC から 2 千円の図書券を贈呈する。応募期間は 11/4～11/28

であったが、申請者数は予想を大幅に下回った。 

 

Ⅲ.KTCのHPのリニューアル・・・これまで手作りＨＰであったが、(株)システムキューブに制

作を依頼し、９月１日に念願の HPを立ち上げた。 

 

Ⅳ.次期代議員選挙・・・西下選挙管理委員長より説明 

以 上 
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